Albert-Schweitzer-Schule

Grundschule mit Ganztagsangebot



Elternbrief Juni 2023

Liebe Eltern der Schulgemeinde,

im Mai und Juni jagt ein Highlight das nächste. Nicht nur Feier- und Brückentage lockern den Schulalltag auf, sondern auch die Projektwoche mit dem herrlichen Präsentationstag und viele andere sportliche Aktionen sorgten für Abwechslung beim Lernen.

Der neue hessenweite Sporttag war bei uns auf dem Schulhof ein großes Bewegungsfest. Es gab viele Stationen und Großspielzeuge, die von Lehrkräften und dem Team des Abenteuerspielplatzes Riederwald betreut wurden. Dank der finanziellen Förderung durch den Förderverein konnten wir uns diese tollen Attraktionen leisten und für viele Kinder wurde es so zu einem unvergesslichen Tag.

Außerdem folgte diese Woche noch die jährlich stattfindende Bewegungsolympiade mit der Möglichkeit, das Sportabzeichen im Rennen und Weitspringen abzulegen. Auf dem Sportplatz konnten sich alle Langener Grundschulkinder zwei Tage ausgelassen bewegen.



News aus dem Schulleben:

- Die Einnahmen im Vorfeld der Projektwoche aus Sponsoring und Elternspenden allein haben nicht ausgereicht, um die Kosten der Projekte zu decken. Allerdings haben wir durch den Verkauf am Samstag nach Abzug aller Kosten einen Überschuss von 2230,-€ erwirtschaften können. Der Erlös kommt der Schule zugute. Die Projektgruppe "Regenwald" hat 86 € Spenden sammeln können, die nun der Organisation OroVerde zukommen werden, um damit 17 neue Bäume zu pflanzen. Wir danken allen Eltern für die Essensspenden und ihre tatkräftige Unterstützung.
- Für die Klassen 1 und 4 haben wir die jährliche Online-Elternbefragung gestartet. Wir freuen uns, wenn möglichst viele Eltern den Fragebogen ausfüllen und uns Feedback geben.

- ♣ Die Freibadsaison ist eröffnet. Die Kinder der 3. Klassen gehen nun einmal in der Woche zum Schwimmunterricht ins Freibad nach Egelsbach.
- Frau Illig wird zum Schuljahresende die Albert-Schweitzer-Schule leider verlassen. Sie hat eine neue Stelle in Köln bekommen. Wir wünschen ihr alles alles Gute, danken ihr für die tolle Zusammenarbeit und dass sie so liebevoll Bruno mit uns geteilt hat. Wir werden euch vermissen!
- ₩ Wir freuen uns, dass Frau Greiner wieder an unsere Schule zurückkommt. Welcome back im Team!
- → Außerdem wollten wir Sie noch mal an die verbliebenen Schüsseln und Kuchenbleche im Haus 1 erinnern, die von der Projektwoche übrig geblieben sind und an die Fundsachen Ihrer Kinder. Vor den Sommerferien können diese im Haus 1 abgeholt werden. Das Kinderfahrrad ist auch noch nicht abgeholt worden.

Wichtige Termine:

- Am Montag, dem 19.06.2023, endet die Schule bereits um 11:30 Uhr. Es ist Ebbelwoifest in Langen und die Schule und die Betreuung schließen früher. Am Vormittag feiern wir mit allen Klassen das Kinderrechte-Fest auf dem Schulhof zum Thema "Freundschaft".
- ➤ In den Wochen vom 12.06. bis zum 23.06.2023 kann man bei uns die Miniphänomenta bestaunen. An verschiedenen Stationen können die Kinder experimentieren und erste physikalische Phänomene erfahren. Am 23.06.2023 findet dazu ab 13 Uhr ein Bastel-Workshop mit den Eltern der 4b statt.
- Am Montag, dem 26.06.2023, ist keine Schule. Das Team der Betreuung und der Schule nehmen an einer ganztägigen Fortbildung "Den psychologischen Blick schärfen" teil. Wir wünschen uns, dass alle Schülerinnen und Schüler zu Hause betreut werden. Falls Sie dennoch eine Notbetreuung bis 12.45 Uhr benötigen, sprechen Sie bitte Ihre Klassenlehrkraft an.
- ➤ <u>Am Freitag, dem 30.06.2023</u>, findet das Fußballturnier der 4. Klassen beim FC Langen statt. Wir nehmen mit zwei Jungen- und einer Mädchenmannschaft teil.
- Am Freitagnachmittag findet um 14 Uhr eine Feierstunde in der Kirche Martin-Luther mit Frau Erbrich statt. Sie hat einen Baum zur Erinnerung an die Naziverfolgung gespendet und unsere KlassensprecherInnen werden bunte Steine ablegen und deshalb sind alle herzlich eingeladen. Um uns ein bisschen auf das Thema einzustimmen, wird Frau Erbrich das Schülerparlament besuchen.
- ➤ Die Streichergruppen planen ihre Abschlusskonzerte (Mittwoch, den 12.07.2023, 17:30 Uhr für den Jahrgang 3 und 19:00 Uhr für den Jahrgang 4) und gleichzeitig beginnt die Werbung für die neuen Kinder im zukünftigen Jahrgang 3. Dazu gibt es einen Informations-Abend am Mittwoch, dem 21.06.2023 um 17:30 Uhr in der Turnhalle.
- Am Dienstag, dem 18.07.2023, werden einige Klassen wieder Müll im Umfeld der Schule sammeln und damit an der landesweiten Aktion Sauberhafter Schulweg teilnehmen.
- > Am Donnerstag, dem 20.07.23, verabschieden wir um 10:00 Uhr die 4. Klassen mit einem Gottesdienst und ab ca. 11:30 Uhr mit einer Feier mit den Paten in unserer Turnhalle. Zu beiden Veranstaltungen sind die Eltern der 4. Klassen herzlich eingeladen.
- Am Freitag, dem 21.07.23, gibt es Sommerferien. Die Schule endet um 10.45 Uhr. Alle Kinder erhalten ein Zeugnis. Die Betreuung findet bis 15 Uhr nach Anmeldung statt. Die Schulbusse fahren um 10:50 Uhr und um 15:10 Uhr

Wir wünschen allen Familien eine sommerliche und vergnügliche Zeit.

Herzlichste Grüße vom Team der Schule - Ihre Schulleiterin Barbara Busch